
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0624/2023

Toluca, Estado de México, 21 de junio de 2023

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-oA7XJrsRV9>

**FIRMA SECRETARÍA DE SEGURIDAD CONVENIO DE COLABORACIÓN CON
LO/JACK PARA PREVENIR E INHIBIR EL ROBO DE VEHÍCULOS**

- *El Secretario de Seguridad, Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau, señaló que el Estado de México es la entidad del país donde más se ha incrementado la recuperación de vehículos, esto derivado de la colaboración entre la dependencia con asociaciones y empresas.*
- *Por su parte, el Ing. Alfredo Krueger Benítez, Director General Lo/Jack México refirió que la unión entre voluntades y en particular tecnología junto con esas ganas de querer hacer las cosas como se debe es la clave y la llave del éxito.*

Con el objetivo de implementar acciones necesarias para prevenir e inhibir el robo de vehículos, así como recuperar los mismos mediante la oportuna y eficaz radiolocalización de los automotores que hayan sido reportados como robados y que tengan instaladas las unidades de localización vehicular, la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la empresa de geolocalización Lo/Jack firmaron un convenio de colaboración.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

En las instalaciones del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), el Mtro. Rodrigo Martínez – Celis Wogau señaló que el Estado de México es la entidad del país donde más se ha incrementado la recuperación de vehículos, derivado de la colaboración entre la SS con asociaciones y empresas, de tal modo que el éxito es hacer que la tecnología haga de cada uno de los uniformados que están en la calle, un elemento más robusto y más sólido.

“Nuestro interés es mejorar lo que hoy funciona bien, hacer más eficiente lo que hoy es eficiente, entonces trabajemos de la mano de tal suerte que podamos dar muchos mejores resultados, la verdad es que hoy con los datos que estamos entregando, son resultados maravillosos, estamos en un momento donde la incidencia delictiva es la más baja desde que se mide”.

Así mismo, el titular de la dependencia mencionó que históricamente los objetivos prioritarios de la SS en la procuración de salvaguarda por la ciudadanía son los mismos y seguirán así, independientemente de cambios, ajustes y reconstrucciones en la administración, por lo que motiva a continuar el trabajo en este tipo de alianzas que permitan brindar mayor seguridad a los mexiquenses.

"Nosotros las vemos, los vemos a ustedes como unos grandes aliados, como nuestras compañeras y compañeros de batalla en donde tenemos objetivos en común muy claros, entonces yo les pido, las y los exhorto, las y los instruyo que nos quede muy claro cuáles son los objetivos y sigamos trabajando para alcanzar ese objetivo y por lo tanto podremos seguir manteniendo una relación institucional que trascienda administraciones”.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Por su parte, el Ing. Alfredo Krueger Benítez, Director General de Lo/Jack México, reconoció la importancia de colaborar con las autoridades de seguridad ya que mediante la colaboración interinstitucional los resultados serán mayores.

“Estoy convencido que la unión entre voluntades y en particular tecnología junto con esas ganas de querer hacer las cosas como se debe pues es la clave y la llave del éxito. Esta alianza, este acuerdo, esta colaboración en conjunto lo que va a hacer es que más rápido podamos llegar a aprehender a los malhechores.”

A dicha firma de convenio también asistieron; el Dr. Hugo de la Cuadra Mendoza, Titular del C5; el Lic. Mario Torres López, Titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos; la Lic. Estela Viridiana López Valencia, Directora General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte; el Inspector General Gregorio Hernández Llanito, Encargado de la Dirección de Rastreo y Localización Vehicular; el C. Guillermo Echegoyen Almazán, Director Law Enforcement Lo/Jack México; la C. Maximina Santiago Duran, Directora Jurídica Lo/Jack, así como diversas autoridades de la SS.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.